



Thomas Bach, président du CIO, est venu saluer les jeunes sportifs présents à Lausanne et dans les communes avoisinantes. Répartis en 450 équipes, ils ont pris part à des épreuves dans une douzaine de sports comme la natation, le tir ou le vélo.

Déferlante de jeunes sportifs sur la capitale olympique

La Journée suisse du sport scolaire a animé divers sites du canton mercredi. Une première depuis 1990

Nicolas Heeb Texte
Patrick Martin Photos

Les jeunes sportifs ont débarqué en masse à Lausanne mercredi pour la 49e édition de la Journée suisse du sport scolaire. L'événement, qui ne s'était pas tenu dans le canton depuis 1990, est la plus

grande manifestation du genre dans le pays.

Deux mille cinq cents élèves issus du secondaire (années 9 à 11) et leurs accompagnants venus de toute la Suisse se sont rencontrés sur une trentaine de sites de la capitale vaudoise et alentour, à l'initiative de l'Office fédéral du sport (OFSP) et de l'Association vaudoise d'éducation physique scolaire (AVEPS). Quelque 450 équipes s'affrontaient dans douze disciplines, de «classiques», comme le badminton ou le basket, à des moins traditionnelles, telles que l'unihockey ou la course d'orientation.

Parmi les lieux de rencontre, le bel espace de la piscine de Belle-

2500

Le nombre d'élèves et accompagnants, de toute la Suisse, ayant participé à ces joutes

rive, où se déroulaient le volleyball et le relais polysportif, une épreuve dans laquelle des équipes de cinq personnes se mesurent en natation, VTT, course à pied, miniathlon et roller. Sous le soleil, les filles ont eu l'honneur de commencer les hostilités, suivies des garçons après une petite collation. Les encouragements des accompani-

teurs - le plus souvent en suisse allemand - les ont motivés tout au long la journée.

Si des médailles ont été remises aux vainqueurs, l'événement aura surtout été l'occasion «de s'amuser un peu et de rencontrer des gens», comme le disait une jeune Lausannoise essoufflée à la sortie de son épreuve de VTT. «C'était vraiment sympa.»

Thomas Bach était venu en voisin. «Cette journée a été, quelque part, un avant-goût au niveau scolaire de ce que seront dans moins de deux ans les JOJ de Lausanne 2020: un moment exceptionnel et mémorable pour la jeunesse», a déclaré le président du CIO.